

Prix de la France moche décerné à Aubenas : le maire Jean-Yves Meyer ne comprend pas



| Vu 8190 fois

La place du château, l'un des fleurons du patrimoine albenassien. Photo Le DL/I.G.

L'association **Paysages de France** a décerné le prix de la France moche 2020 à Aubenas dans la catégorie "mise en valeur de son patrimoine", ainsi que nous l'annonçons sur notre site le 21 octobre dernier.

Le maire de la cité ardéchoise Jean-Yves Meyer l'avoue : « Je n'ai toujours pas compris pourquoi on nous décernait ce prix. Surtout qu'on a travaillé avec France Paysages, qu'on a fait des efforts pour supprimer des dizaines de panneaux publicitaires. Certes, il en reste à la périphérie de la ville et le règlement de publicité, qui est devenu intercommunal, n'a pas encore été défini. »

« J'ai reçu beaucoup de réactions d'indignation par rapport à ce prix, y compris de gens de l'extérieur, poursuit Jean-Yves Meyer. Vu la quantité de courriers reçus, je n'ai pas d'inquiétude quant à sa validité et son intérêt. Toutefois, compte tenu des efforts faits en centre-ville depuis des années, un profond sentiment d'injustice est partagé par les élus et les Albenassiens en général. Oui, je suis affecté car c'est ma ville qui est attaquée. On fait tout pour l'embellir. J'ai envie de répondre "Venez à Aubenas, venez vous rendre compte par vous-même si Aubenas est moche et si ce prix est justifié". De plus, la beauté et la laideur sont des notions subjectives. On est tous le moche de quelqu'un... »